

## BDS entwickelt sich zu BDS Nord (Fotogalerie)

**Norderstedt (em/sw) Auf der Jahreshauptversammlung des BDS Norderstedt am 7. November 2012 wurde neben einer Satzungsänderung auch die erweiterte Ausrichtung zum BDS Nord beschlossen. Aus BDS Bund der Selbständigen Norderstedt wird somit BDS Bündnis der Selbständigen und Führungskräfte e.V..**

Eingeleitet wurde die Jahreshauptversammlung durch den Präses der IHK, Christoph Andreas Leicht, der launig über die Ausrichtung der Zukunftsstrategie in Schleswig-Holstein und deren Auswirkungen auf das NORDGATE sprach. Anschließend wurden die Ämter im Rahmen der Vorstandswahlen neu besetzt. Neuer 2. Vorsitzender ist Dr. rer. nat. Claus Frankenstein, der das Amt von Andreas Preugschat übernimmt. Ausgeschieden sind Alexandra Lentz und Jens Ludwig, dafür werden sich **Anne-Katrin Paggel**, Florian Hayko sowie Ralph Schmieder als neue Beisitzer im Vorstand engagieren.

„Das überzeugende Voting zur Erweiterung spricht eine eindeutige Sprache“, so die 1. Vorsitzende Birgit Wiczorek. „Der BDS ist als Vereinigung der Selbständigen und Führungskräfte vor allem eine Netzwerkbasis in der Region. Diese Aufgabe können wir nun noch besser umsetzen. Schon heute sind fast 40 Prozent der Mitglieder aus der Region. Dieses große Interesse an einer starken Unternehmerrgemeinschaft werden wir weiter intensiv forcieren.“

